



E N C O R T O

NACIONALES



Contraintercam

Mineros

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reconoció que el rescate de los cuerpos de los diez trabajadores que quedaron atrapados en la mina El Pinabete se detuvo debido a que se cambió al contratista responsable de la excavación. Admitió que se decidió cambiar de contratista y que en breve la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, dará un reporte puntual de lo sucedido.

Niña genio

Michelle Arellano Guillén, a quien se conoce en su natal Chiapas como "la niña genio", fue reconocida por el gobierno de la Ciudad de México como una de las 100 mujeres más sobresalientes del país. Arellano recién participó en el Campeonato Mundial de Matemáticas que se llevó a cabo en Mérida, donde obtuvo el tercer lugar al competir con más de mil 80 niños provenientes de doce países.



Facebook Karmit Arellano Cruz

Primera

Del 24 al 28 de octubre se realizó la primera edición de la Semana de Asesorías Legales Externas (SALE), a través de las 51 representaciones consulares de México en Estados Unidos. La inauguración se llevó a cabo en el Consulado General en Chicago y se difundieron servicios legales en materia civil, penal, laboral, migración, así como derechos de familia y derechos humanos.

LEGISLATIVAS

Versión cero

El Congreso de la Unión finalmente se alista para legislar en materia de ciberseguridad y el diputado ecologista Javier López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, fue el primer legislador en levantar la mano para iniciar los trabajos. Señaló que se han recibido diversas propuestas que se estudiarán para elaborar la iniciativa final, que será la "versión cero" y el punto de partida rumbo a la construcción de una ley federal en la materia.



IMN Senado 2022

Interparlamentaria con EU

En el marco del bicentenario de las relaciones diplomáticas entre México y Estados Unidos la presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores América del Norte en el Senado, **Gina Andrea Cruz Blackledge**, resaltó que las reuniones interparlamentarias entre ambas naciones deben reanudarse luego de interrumpirse dos años por la pandemia de Covid-19. Añadió la legisladora panista que en dichas reuniones se abordan temas fundamentales en torno de la prosperidad en la región.

Ciberdelincuencia

En el Congreso de Chihuahua la diputada priista **Ivón Salazar Morales** presentó un punto de acuerdo por el que exhorta al gobierno federal para que realice las acciones pertinentes para que el Estado mexicano se adhiera al Convenio de Budapest sobre Ciberdelincuencia. El exhorto hace notar la urgente necesidad de avanzar en una legislación nacional en la materia.



Congreso del Estado de Chihuahua